

## 行政報告

### 一 物価高騰対策について

物価高騰等による市民生活への影響が続く中、これまで、国の物価高騰対策に合わせ、昨年六月の補正予算をはじめ、十五箇月予算として昨年十二月の補正予算と令和五年度当初予算を一体的に編成するなどにより、必要な対策を講じてきたところでございます。

こうした中、国は、三月二十二日に、低所得の子育て世帯に対し子育て世帯生活支援特別給付金を支給すること、及びエネルギー・食料品価格等の物価高騰の影響を受けた生活者や事業者に対し地方公共団体が地域で必要な支援を実施できるように、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を増額・強化することを決定しました。

また、四月二十一日には防府商工会議所から、家庭や事業者への物価高騰に対する負担緩和やエネルギー費用負担軽減のための支援についての要望を頂いたところでございます。

これを受け、本市といたしましては、現下の市内の状況を踏まえ、この度の国の対策に応じ、低所得世帯を対象に、一世帯当たり三万円の給付金や子供一人当たり五万円の国の特別給付金を支給するとともに、市独自の施策として、子供の成長応援をはじめ、LPガス利用者への支援や省エネ家電への更新の促進など、必要となる対策を速やかに実施することとしております。

本日、これらに係る総額十二億円超の補正予算案を提出しておりますので、よろしく御審議の程お願い申し上げます。

### 二 新型コロナウイルス感染症について

新型コロナウイルス感染症につきましては、本日から、感染症法上の位置付け

が、季節性インフルエンザ等と同様の五類感染症となりました。

本市では、令和二年一月二十八日に他市に先駆けて「新型コロナウイルス感染症対策本部」を設置し、これまでに七十六回の本部会議を開催してまいりました。約三年三箇月の間、市議会をはじめ医師会、歯科医師会、薬剤師会など、多くの皆様に御協力をいただきながら、感染対策に注力してまいりました。

この場を借りて、皆様に心からお礼申し上げます。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症が終息したわけではありません。

本市では、医師会などの関係機関と連携し、高齢者等の重症化リスクが高い方に対し、市内の医療機関で新型コロナウイルスワクチン接種を実施するなど、引き続き、感染対策に取り組んでまいります。

### 三 カーボンニュートラルシティ・チャレンジ宣言について

四月二十二日、イオン防府店・ルルサス防府平面駐車場において、第四十二回防府市緑花祭と合わせ、第一回カーボンニュートラルチャレンジフェスタを開催いたしました。

当日は、田中市議会議長や藤村教育民生委員長にも御出席いただき、子供たちをはじめ御来場いただいた多くの皆様と一緒に二〇五〇年のカーボンニュートラルを目指し「いま！すぐ！みんなで！節電・ゴミ減・エコ移動！」のカーボンニュートラルシティ・チャレンジ宣言を行いました。

市をあげて「CO2削減ほうふ市民運動」の推進に取り組んでいくとともに、この度中間報告をさせていただいた総合計画をしっかりと進めてまいります。

今後市議会議員の皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。